

# *L'ancien président équatorien réitère son soutien à la vice-présidente argentine*

---



Buenos Aires, 27 mars (RHC) L'ancien président de l'Équateur, Rafael Correa, a réitéré son soutien à la vice-présidente de l'Argentine, Cristina Fernández, et a déclaré que l'un des grands défis des gouvernements populaires en Amérique Latine est de parvenir à une véritable indépendance de la justice.

Dans une interview accordée à une station de radio, Correa a également condamné l'attentat perpétré contre l'ancienne cheffe d'État le 1er septembre 2022.

"Elle est en vie par miracle. Il y a une presse corrompue qui essaie d'inoculer la haine dans le cœur de certaines personnes vulnérables pour que des types comme ceux-là se sentent patriotes en assassinant une personne", a-t-il déclaré, faisant référence à Fernando Sabag, qui a tenté d'abattre Cristina Fernández devant son appartement dans la capitale.

Pouvez-vous imaginer la terreur d'être dans une réunion publique et que quelqu'un veuille vous tirer dessus ? Nous devons avoir des limites. Certains pensent que tout est permis en politique. Il est clair que ce n'est pas de la politique, a-t-il ajouté.

Il a également averti que les médias et les pouvoirs économique et judiciaire sont capables de tout lorsque leurs intérêts sont touchés.

Correa a dénoncé les actions visant à proscrire le président du Sénat de ce pays et lui-même en Équateur et a indiqué que la nouvelle vague progressiste dans la région a le grand défi d'essayer de réformer les systèmes judiciaires (Source:PL).

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/317954-lancien-president-equatorien-reitere-son-soutien-a-la-vice-presidente-argentine>



**Radio Habana Cuba**